

Alois Pöttinger

Constructeur de machines agricoles
4710 GRIESKIRCHEN, en Autriche



Une Entreprise familiale, une tradition.

Cela fait plus de 140 années que l'on construit à Grieskirchen, en Haute Autriche des machines agricoles. Et le seul but de tout cela: alléger le dur labeur des agriculteurs, et leur permettre ainsi d'augmenter la productivité de leurs exploitations.

Aujourd'hui cet objectif est atteint, en proposant des outils performants dont la conception fait la part belle à l'innovation, avec des techniques d'avant-garde, pour travailler le sol, semer et récolter, avec toujours en tête le respect des impératifs écologiques et sociaux.

Une Entreprise familiale présente dans le monde entier, avec des unités de production dans plusieurs pays européens, se doit d'être pleinement responsable vis à vis des générations futures, ainsi que de l'environnement.



Pôle technologique Alois Pöttinger
constructeur de machines agricoles
à Grieskirchen - Haute Autriche



L'usine Alois Pöttinger à
Grieskirchen - Haute Autriche

Il est alors facile à comprendre que pour traiter l'eau on ait également recherché là aussi des technologies naturelles et innovantes. Et quoi de plus logique alors que de s'adresser à une société comme **EWO**, dont les produits correspondent exactement à ces critères.

En 2011 fut installé le premier appareil **EWO Classic** sur le tuyau d'alimentation en eau de la cuisine du restaurant d'entreprise. Après le succès rencontré auprès des collaborateurs qui appréciaient la meilleure qualité de l'eau, il a finalement été décidé d'équiper l'arrivée principale d'eau de l'ensemble de l'usine, ainsi que l'alimentation de l'unité de production d'eau chaude sanitaire.

Les responsables de l'unité de gestion des bâtiments, avec l'ensemble des techniciens sont depuis convaincus par la technologie de vivification de l'eau **EWO**.

Avec l'aimable autorisation des
Machines Agricoles Alois Pöttinger G.m.b.H
Christian Pfeiffer

www.pottinger.at

